
Con la permanencia como objetivo inmediato 

CUTILLAŜ  quiere formar un equipo para el futuro 

Terminado el par t ido San Celoni-Cardedeu 
hablarros con Cuti l las, el Entrenador del Carde-
deu. 
-¿Que te ha parecido el encuentro? 
-Para m í ha sido m u y b ien jugado por ambas 
partes, y ha ganado el Sant Celont igual que p o 
día ganar el Cardedeu. ya que las ocasiones han 
sido repartidas delante el marco, y por lo tan to 
la victoria ha sido por el equipo que ha sabido 
aprovechar estas opor tun idades. 
-¿Como has visto la labor del colegiado? 
-Podría habw in f l u ido en el resultado, ya que 

si no saca la segur>da tar jeta amari l la a Morrta-
sell, sin merecerla, creo que se habría termir iado 
el par t ido con empate, que habría sido u n re-
sul tado más justo. 
— ¿Que le pasa al equipo que juega mejor fuera 
que en casa? 
—Esto no pasa solamente a nuestro equ ipo, ya 
que la mayoría se encuentra igual, cuando se va 
de visita, t e cierras jugando al contraataque, y 
si t ienes la suerte de marcar, el once que juega 
en casa se por>e nervioso, y cuesta mucho po-
der remontar , pero ya te digo que rto solo so-
mos nosotros. 
-¿Prác t i camente se ha cumpl ido un terc io de 
liga, ¿Como has visto a t u equipo? 

—Bastante bien, hemos jugado part idos buenos, 
regulares, y ot ros que no han sido tan buertos, 
con u n poco de suerte, podr íamos tener tres o 
cuatro puntos más. 
—¿El equipo que te ha gustado más hasta la fe-
cha? 
—El V i l ov í , que presisamente ganamos en su 
campo, y el palamós que nos empató a cero en 
el nuestro, de momen to son los que más me han 
gustado. 
— ¿Como están Castells y Paciencia de sus lesio-
nes? 
—Castells; ya esta recuperado, el p r ó x i m o part i -
do ya jugará con el tercera Regional, espero po-
der contar p ron to con el. En cuanto, a Pacien-
cia, creo que tamb ién está recuperado, habien-
do ya jugado con el Tercera, lo que le pasa es 
que t iene que mentalizarse que su lesión esalgo 
que ha pasado y no t iene que pensar más en ellá 

—Antes de empezar la temporada d i j is te que 
querías mantener al equipo en la categoría. , 
¿Actua lmente piensas lo mismo? 
—Lo que pienso es, no solo mantener la catego-
r ía, sino poder obtener u n equ ipo para tener 
una cont inu idad de varias temporadas en esta 
pr imera regional. 
— ¿En que te basas para el lo? 
—Pués en que la casi t o ta l i dad de jugadores son 
de casa, y además de ser jóvenes suben algunos 
juveniles como Gabarre, que ya puede contar 
como f i j o , aunque no juegue asiduamente, y 
están Mano lo 11 y Rafa que pueden entrar en el 
equipo sin n ingún prob lema. 
—A la af ic ión del Cardedeu le gustaría saber 
donde habias entrenado an te r io rmente , ¿A ver 
si nos lo cuentas? 
—Mi pr imer equ ipo fué el Granol lers, pasando 
después al Manl leu, Montaiíesa y Moneada, 
después estuve en el San András con el f ú t b o l 
de base, a con t inuac ión en el Sant Geloni y es-
tas dos ú l t imas temporadas que vengo entrenan-
do al Cardedeu. 
— ¿Contento del t ra to rec ib ido? 
—Sin duda alguna, puedo deci r te que en t odos 
los equipos que he entrenado he t raba jado a 

gusto, no ten iendo queja alguna de riadie, pero 
siempre t ienes uno que está más satisfecho que 
o t r o , y este uno , son dos, pues el Granol lers y 
el Cardedeu, han sido los dos equipos donde 
mejor me han t ra tado. 

Bueno Cuti l las, que puedas dejar el Carde-
deu cuanto más arr iba mejor de la tab la , te 
deseamos todos , y suerte, que siempre hace fal-
ta , iGracias!. 

F R A N C I S C O C O T 

HERNANDEZ, figura cada domingo en e Cardedeu 

Hablamos ahora con el guardameta Hernán-
dez, quién tras la der ro ta ante los celoneses, an-
da el hiombre lamentándose... 
-¿Que te pasa Manolo? 
- T u lo hebras visto igual que yo : un par t ido 
que se podía ganar, y que se ha perd ido lastimo-
samente. 

— ¿A que ha sido deb ido? 
—Toda ia culpa la ha ten ido el coleBÍado,que 
rx)s ha codsido a tarjetas. Las de Rodr i y Mon-
taseli. al menos la segunda solo ha sido para 
fast idiarnos. 
—Bueno t ranqu i l í za te , que o t ra vez habrá más 
suerte. Hablemos algo de t u histor ial depor t i vo , 
¿Conw fue t u venida al Cardedeu? 
—Pués v ino a verme el Sr. Diego, que ya me co-
nocía hacía t i empo , y me d i jo que el Cardedeu 
andaba buscarido portero, . Nos pusimos en con-
tac to con Cut i l las y ambos hablamos con la 
jun ta Direct iva, l legarxlo enseguida a u n acuer-
do. 
- ¿ D e que equipo preicedías? 
— Del Baronense, pero hacía ya dos meses que 
había dejado de jugar. 
—En que equipos has jugado? 
- E m p e c é en el In fan t i l de Mel i l la y Juveni l , 
quedando por dos veces campeón del Norte-
A f r i ca ; o t ra temporada con el juveni l del Real 
Madr id , que también quedamos campeones. Del 
Madr id pasé al Bar^a-At lét ic en tercera, Corr>e-
llá en Preferente, 4 temporadas en el Hor ta , 
subiendo de Preferente a tercera, o t ra vez al 
Cornel lá. de ah í al Baronense, para ingresar 
f ina lmente en el Cardedeu, en donde como bien 
sabes, tamb ién logramos ascender a pr imera 
Regional. 

— ¿Cuando fue t u debu t con el Cardedeu? 
—Fue el día 15 de Nov iembre del ario pasado 
en Pineda, con el Poblé N o u 78 , que empata-
mos a cero goles. 
—¿Que delantera te ha dado más t raba jo? 
—Sin lugar a dudas ha s ido la del V i l ov í , que tu -
ve t raba jo a destajo, y t o d o me salió a la perfec-
ción. 
—¿A que es deb ido que este año te marquen 
tantos goles, a d i ferencia de l año anter ior .? 

- —Considero que los rivales son más comple tos , 
y además fa l ta ia defensa del año anter io r , que 
hacía t i empo que venían jugar>do juntos, y se 
conocían a la perfección. La que juega actual-
mente, den t ro de poco estará comp le tamen te 
conjuntada y compenetrada, y sino f í j a te que 
ú l t imamen te , ya no nos marcan goles. 
— ¿Crees pasar apuros para mantener IB cate-
goría? 
—Que vá. Con fo rme se vaya rodando e f equ ipo 
vamos a subir posiciones. Ten en cuenta que 
por nuestro campo han pasado los equipos pun-
teros del grupo. 
—Bueno Manolo , nada más, y nada de enfadar-
te, iehi . 
—No, hombre , no , lo que pasa, es que siempre 
me gusta ganar. 
ÍY a qu ién no! . 
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